
En abril se dará un paso fundamental para la reapertura del cine en Centenario
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“Pienso que en abril vamos a estar cerrando el acuerdo por el cual el gobierno de la provincia
comprará el cine teatro de Centenario y lo incorporará al corredor cultural”, sostuvo este
miércoles el gobernador Omar Gutiérrez y agregó: “No queremos que se nos caiga este
espacio, lo estamos recuperando”.

Construido en la década de 1950, el Cine Teatro San Martín es parte de la historia misma de la
ciudad, pero cayó en desuso y fue puesto en venta. Su recuperación es anhelada por la
comunidad en general; particularmente por la comunidad artística y cultural. De hecho, se está
trabajando en función de ello.

“Con la firme decisión política del gobierno de la provincia la estamos recuperando y
rescatando, para que (esta sala) no se pierda y se sume a la ruta del desarrollo cultural y
social”, señaló el gobernador para destacar luego que se ubica a pocos metros de la plaza
central, en la que la provincia ha invertido para jerarquizarla y embellecerla a poco de los 100
años de la fundación de la ciudad, que se celebrarán en octubre próximo.

Respecto del cine teatro, el gobernador destacó que “avanza de muy buena manera la
instancia de negociación para ponernos de acuerdo” y destacó el desarrollo del corredor
cultural “en forma conjunta con el gobierno municipal y con el gobierno nacional”.

 1 / 2



En abril se dará un paso fundamental para la reapertura del cine en Centenario

Recientemente, el ministro de las Culturas, Marcelo Colonna, destacó que “es uno de los tres
cines de la provincia con capacidad para más de 500 espectadores, con una acústica muy
buena y que, además, es portador de la historia cultural y la identidad de esa localidad”.

Neuquén Informa
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